

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Enfance : sauvegarder la dignité

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

Le vendredi 20 novembre dernier, a été célébrée la Journée internationale des droits de l'enfant. Cette année, c'est le Centre d'accueil pour enfants en difficultés sociales (Capeds) de Libreville

qui a servi de cadre à ladite célébration. En présence, notamment, des ministre des Affaires sociales, Prisca Koho Nlend, et de la Justice en charge des droits de l'Homme, Erylyne Antonella Ndembet-Damas. Ainsi que du représentant-résident du Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef) au Gabon, Donatien

Tameko.

Occasion pour le directeur du Capeds, Brice Effa Nto'o, de présenter le centre : "Il constitue le miroir de notre pays en matière de protection et de promotion, en institution des droits fondamentaux de l'enfant. Nos missions consistent à protéger, accueillir, éduquer et restaurer, sans distinction aucune, des enfants de tout bord ayant fait l'objet d'une négligence ou d'une violation de leurs droits fondamentaux."

Pour la ministre des Affaires sociales, le vœu du gouvernement est que cette année s'ajoute aux trois précédentes décennies qui ont effectivement contribué à transformer la vie de nombreux enfants à travers



Photo: H.N.M

Les ministres Prisca Koho Nlend et Erylyne Antonella Ndembet-Damas inaugurent ici une île construite par les pensionnaires du Capeds.

le monde. "C'est l'occasion de lancer un appel à l'action, pour aider les enfants à se mobiliser à leur façon, pour faire valoir leurs droits. Le choix de ce lieu

est en droite ligne avec notre volonté commune de jouer un rôle significatif dans le combat de nos enfants", a mentionné Prisca Koho Nlend.

Canal + dévoile ses offres promotionnelles de fin d'année



Photo: CM

Les responsables de Canal+ Gabon lors de la conférence de presse de présentation des offres de fin d'année.

CM
Libreville/Gabon

EN prélude aux fêtes de fin d'année qui s'annoncent et toujours soucieux d'apporter de la joie et de la magie à sa clientèle, Canal + plus vient de lancer à Libreville sa campagne baptisée "Noël ensemble". C'était lors d'une conférence de presse organisée dans la commune d'Akanda.

Selon la directrice des ventes de Canal + Gabon, le concept "Noël ensemble" se décline en plusieurs offres promotionnelles pour satisfaire le plus grand nombre. "Pour ces fêtes de fin d'année, le décodeur HD (Haute définition) passe de 10 000 à 5 000 FCFA à partir de la formule "Évasion" avec l'installation offerte. Les abonnés bénéficieront de 15 jours de bonus offerts à la formule Tout Canal + pour tout réabonnement effectué pendant la période. Nous proposons également à nos abonnés détenteurs des anciens décodeurs SD (SX2) de

les échanger contre des HD, à 5 000 FCFA à partir de la formule Access", a-t-elle expliqué.

Ces offres exceptionnelles disponibles depuis le 20 novembre jusqu'au 31 décembre 2020, sont accompagnées d'une programmation spéciale telle que la diffusion du Canal comedy club où le Gabon sera à l'honneur avec deux émissions produites à Libreville. Lesquelles mettront en lumière une nouvelle scène de talents comiques gabonais tels que le Grand (ex-petit) Mayombo, Maman Grand Nord ou encore Cissoko.

Cette conférence de presse a été aussi l'occasion pour la directrice générale de Canal + Gabon, Sana Sionne, de faire une rétrospective des programmes et événements marquants de l'année 2020 en dépit des perturbations liées à la crise sanitaire. L'on peut retenir la diffusion des séries originales africaine tels "Cacao" ou encore "Hanté" et le lancement de Gabon Culture, Trace Christmas, entre autres.



Madame OGOULA MONYAMA Mélanie, très touchée par les nombreuses marques de soutien multiforme dont elle a fait l'objet lors du décès de son époux

Monsieur Gabriël OGOULA MONYAMA

Sénateur du département de Bendjiè, survenu le 27 septembre 2020 en Côte d'Ivoire, remercie infiniment les parents, amis et connaissances qui l'ont soutenue moralement, matériellement et financièrement.

Que Dieu vous bénisse.